

Fecha 15.03.2023	Sección Negocios	Página 18
----------------------------	----------------------------	---------------------

APUESTA

Tecate apuesta por cerveza cero alcohol

Grupo Heineken México lanzó una cerveza sin alcohol, para buscar posicionarse dentro de la categoría y atender un mercado cada vez más consciente ofreciendo una opción de consumo inteligente que suma acciones de responsabilidad social para la iniciativa "18+ Por un México sin consumo de alcohol en menores de edad que fue lanzada por la compañía en 2022. Tecate 0.0 llega como una alternativa ideal para darle más sabor a tus comidas, resaltando los sabores. /EMANUEL MENDOZA

